

badenova

## Vorstand Hölscher tritt zurück

**[25.03.2024] Heinz-Werner Hölscher scheidet zum 30. April 2024 auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand der badenova aus, um sich beruflich neu zu orientieren.**

Im gegenseitigen Einvernehmen mit dem Aufsichtsrat scheidet Heinz-Werner Hölscher zum 30. April 2024 aus dem Vorstand der badenova aus, um sich beruflich neu zu orientieren, heißt es in einer Pressemitteilung. Hölscher wird vom Aufsichtsrat für seinen engagierten Beitrag und seine Erfolge gewürdigt. „Mit seinen engagierten Leistungen hat er maßgeblich zur Weiterentwicklung von badenova beigetragen“, teilte der Aufsichtsrat mit.

Hölscher, der zuvor in verschiedenen Führungspositionen in der deutschen Energiewirtschaft tätig war, trat im Juli 2021 seinen Dienst bei der badenova in Freiburg an ([wir berichteten](#)). Dort war er unter anderem für die Bereiche Netze, Wärmeversorgung, erneuerbare Energien sowie Kommunal- und Nachhaltigkeitsmanagement verantwortlich. Nach dem Ausscheiden von Hölscher wird Vorstandsmitglied Hans-Martin Hellebrand ab Mai kommissarisch die alleinige Geschäftsführung übernehmen, teilt badenova weiter mit.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova,